



ACTUALITÉS / AFRIQUE

Publicité

AFRIQUE

Violences entre communautés au Burkina et au Mali : pourquoi ?

Le directeur de programme du bureau Sahel de l'organisation "Forum civil pour la paix", Boniface Cissé, cite plusieurs causes et notamment le terrorisme et l'absence de perspectives pour les habitants sur place.

La situation sécuritaire est toujours inquiétante au Mali et au Burkina Faso. Selon le nouveau bilan, établi par les autorités burkinabè, au moins 62 personnes ont été tuées, entre dimanche et mardi, lors d'attaques djihadistes suivies d'affrontements intercommunautaires dans la commune d'Arbinda, dans le nord du pays, à la frontière malienne.

Au Burkina Faso, tout comme au Mali, les tensions dégénèrent périodiquement en violences entre communautés sur fond d'attaques djihadistes. Les raisons sont parfois difficiles à comprendre.

Terrorisme et violences

"C'est un mélange de multiples raisons" (Boniface Cissé)

intercommunautaires

"La bande qui fait frontière avec le Burkina-Faso a été une zone de séjour des terroristes depuis 2012. Ils ont pu faire racine et des jeunes en manque de perspectives se sont certainement alliés à eux", estime Boniface Cissé le directeur de programme du bureau Sahel de l'organisation "Forum civil pour la paix". Invité sur la Deutsche Welle ce jeudi 4 avril, il estime que la montée des violences est le résultat d'un "mélange" entre les attaques terroristes et les violences intercommunautaires. "On soupçonne que telle ou telle communauté sympathise ou participe à ces activités et les gens ont le sentiment de se défendre face à ce phénomène".



Revenant sur les violences entre chasseurs dogons et Peuls, il évoque un grand flou. "On ne sait pas qui a organisé les massacres. Quand on regarde les modes opératoires de près, on se demande si une milice est vraiment capable d'organiser un tel massacre contre un voisin avec lequel elle vit depuis plusieurs siècles".

Lire aussi → Le pourquoi des milices au Mali

Vous pouvez écouter les explications et l'analyse de Boniface Cissé en cliquant sur l'image au dessus de cet article. Vous pouvez également nous écrire à ce sujet, sur

Nous utilisons des cookies pour améliorer l'offre que nous vous proposons. Vous trouverez davantage d'informations dans la déclaration sur la protection des données.

Plus d'informations

Ok

Le pourquoi des milices au Mali

Les autorités de Bamako se voient reprocher d'être complaisantes avec certaines milices, parfois soupçonnées de violences. Le gouvernement dément: c'est l'Etat qui garde le monopole de la protection des populations. (25.03.2019)

Le canal WhatsApp de la DW

Votre fil direct avec la rédaction de la DW en français. Pour rester informé des actualités de la rédaction et témoigner par message audio, suivez le guide! (08.03.2016)

LIENS

La page Facebook de la DW

AUDIOS ET VIDÉOS SUR LE SUJET

"C'est un mélange de multiples raisons" (Boniface Cissé)

Date 05.04.2019

Auteur Kossivi Tiassou

Dossier thématique Mali

Mots-clés attaque terroriste, violences intercommunautaires, Burkina Faso, Mali, Sahel, expertise

Télécharger Enregistrer le fichier mp3

Votre avis: Réagir à l'article

Imprimer Imprimer cette page

Permalien <https://p.dw.com/p/3GFhR>